



Moody's cambia a "negativa" la perspectiva de Televisa

El negocio de calificación crediticia, Moody's cambió la perspectiva de Grupo Televisa de positiva a negativa.

A través de un comunicado, Moody's Ratings dio a conocer que cambió el panorama de deuda de largo plazo del gigante de medios mexicanos Grupo Televisa a negativo desde estable.

Lo anterior debido a que "refleja nuestras expectativas de que la posición competitiva de Televisa enfrenta desafíos operativos" que podrían traer como consecuencia la posibilidad de perder su grado de inversión en los próximos 12 a 18 meses.

De acuerdo con Moody's, la caída del 7.6% en ingresos y el bajo rendimiento en el segmento de banda ancha fueron claves en la evaluación, sumando a la tendencia negativa de su negocio de televisión satelital Sky.

Ante dicha situación, la calificadora indicó que Televisa mantiene la calificación en "Baa3- el escalón más bajo en la categoría de grado de inversión-" y que debería mejorar a corto plazo, ya que de no hacerlo podría enfrentar desafíos operativos que podrían "limitar las mejoras en el futuro cercano".

"Creemos que esta estrategia debería mejorar las métricas crediticias de la compañía en el corto plazo; sin embargo, esperamos que el apalancamiento (deuda bruta/EBITDA, ajustado por Moody's) se mantenga por encima de 3.5x (2.3x en términos netos) por más tiempo, lo cual es alto para la categoría de calificación [...] Esto, junto con las tendencias operativas negativas, no se compara favorablemente con el perfil crediticio de otros pares con calificación Baa3 ", se lee en el comunicado.